

大倉地域グラウンドゴルフ大会

令和3年8月1日発行

第68号

大倉地域市民センター

TEL/FAX 0237-55-2417

おおくら

★市民センターだより★

第16回大倉地域グラウンドゴルフ大会が6月6日(日)に二年ぶりに開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し個人戦のみの大会となりましたが、各地区より67名が参加し晴天の下、和気あいあいとプレーが繰り広げられました。

参加された選手の皆さん、当日の運営に協力して下さった大会役員の皆さん、大変ありがとうございました。今回の大会では新型コロナウイルスが終息し、大勢の皆さんのプレーと笑顔を見られることを楽しみにしています。

大会の結果は左記のとおりです。(敬称略)

- 第1位 鈴木 幹夫(行川)
- 第2位 齋藤 光雄(大上)
- 第3位 齋藤 信夫(新山)

★とび賞

- 第6位 土田 満(大上)
- 第12位 齋藤 亮一(大上)
- 第18位 齋藤 多喜子(林崎)
- 第24位 齋藤 隆(林崎)
- 第30位 奥山 守(中沢)
- 第36位 長南 誠(金谷)
- 第42位 齋藤 徳士(新山)
- 第48位 早坂 正孝(金谷)
- 第54位 奥山 正幸(中沢)
- 第60位 板垣 郁夫(林崎)

入賞おめでとうございます！

★ホールインワン賞

- 鈴木 幹夫(行川)
- 齋藤 光雄(大上)
- 齋藤 信夫(新山)
- 高橋 みさ子(新山)
- 高橋 正四(南原)
- 齋藤 正幸(新山)
- 齋藤 栄(新山)
- 高橋 和博(南原)
- 鈴木 彰男(行川)
- 齋藤 浩二(林崎)



花いっぱい運動を実施

今年もマイクアップロード推進事業の一環として、花いっぱい運動を行っております。県道沿いにマリールードやペチュニアを植栽したプランターを設置し華やかにしております。

各地区の皆さん、植栽から管理まで行っていただき、心より感謝申し上げます。

また、美しい郷景観部会では毎月不法投棄のパトロールを行っております。



令和3年5月20日から

『警戒レベル4 避難指示』

で必ず避難を!!

※避難勧告は廃止されました

応急給水施設説明会

令和2年秋、災害による断水に備え大倉地域市民センター敷地内に応急給水施設が設置されました。

5月28日(金)に各地区会長、民生委員民生児童委員代表者を対象に市の水道課より説明を受けました。



中沢棚田喰楽豊オープン

今年も中沢地区にある産直施設『棚田喰楽豊』のが7月3日(土)にオープンしました。

オープニングイベントでは棚田米つや姫などがプレゼントされました。

季節の新鮮な野菜が安価で求められます。ぜひご利用ください。

秋ごろまでの毎週土日の営業を予定しております。



フットパス夢クラブの活動報告

7月3日(土)に今年2回目となるフットパスイベント(中沢・新山地区コース)が開催されました。

市内外から15名の方が参加し、この地に伝わる歴史や文化をガイドの説明に耳を傾けながらゆっくり散策。

その後、農家レストラン草木庵にて旬の食材を使用した料理が振る舞われました。



◆今後のイベント◆

9月12日(日) 中沢の棚田コース
11月3日(水) おくら伝説コース
皆さんのご参加お待ちしております。

家族みんなで新型コロナウイルス感染症対策

市内で新型コロナウイルスワクチン接種が順調に進んでおりますが、変異株などまだまだ予断を許さない状況です。

引き続き正しいマスクの着用、こまめな手洗い、消毒、定期的な換気、3つの密を避けるなど基本的な感染防止対策の徹底を行きましょう。

敬老会について

長寿安心部会での検討を重ねた結果、新型コロナウイルス感染症防止を踏まえ、今年も敬老会は昨年と同様対象者全員に敬老の意を込めて、お祝いの品をお届けすることになりました。

クマにご注意ください!

今年も大倉地域において農作物の食害など情報が寄せられております。

早朝・夜間を中心にに出合う危険性が高くなりますので、十分に注意してくださいようお願いいたします。

市民センター休館について

8月13日(金)は各地域市民センターが休館になります。貸館は通常通り行います。お早めに使用許可申請をお願いいたします。

「おくら 市民センターだより」には、各種お知らせ等いろいろな情報を掲載します。地域の皆さんが載せたい情報をお寄せください。

取材等にも伺いますので、お気軽にお問い合わせください。

